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Domani riunione con il presidente;del consiglio dei ministri 

Definito tra i partiti dell'intesa 
il documento per l'incontro a 

;' V.w-ì , i 

In direzione di una modifica della politica economica che ponga il Sud al centro dell'intervento — Oggi in
contro Comune-sindacati sulle opere pubbliche e seduta dell'assemblea regionale sul piano - socio-sanitario 

Riunito il comitato provinciale dello scudocrociato 

Nella DC si discute dell'intesa 
Aspro contrasto fra « Alternativa » e i dorotel - Le posizioni di Gava in una tavola rotonda - Ferma-
riello sottolinea le contraddizioni de - Interventi di Lezzi (PSI), Ciampaglia (PSDI) e Cortese Ardias (PLI) 

Si è riunito, ieri sera, il co
mitato provinciale della DC. 
La riunione è di quelle che 
contano. Lo scudocrociato. in
fatti, ha in discussione il re
cente documento del cartello 
di « alternativa » in cui, senza 
me/zi termini, ci si schera per 
l'intesa programmatica al Co
mune di Napoli. A questo do
cumento bisogna dare una ri
sposta: ecco il senso della 
riunione. 

Il gioco delle correnti si è 
dunque aperto, tutta la DC è 
in fermento. Intanto anche 
Gava è venuto allo scoperto e 
ha fatto conoscere in anticipo 
quale sarà il suo atteggiamen
to. Lo ha fatto nel corso di una 
tavola rotonda organizzata 
dalla rivista dorotea « Nuova 
presenza » alla Mostra d'Ol
tremare. Il tema: «I riflessi 
locali dell'accordo a sei ». Par
tecipanti: Amalia Cortese Ar
dias (PLI). Alberto Ciampa
glia (PSDI). Pietro Lezzi 
(PSI) e il compagno Carlo 
Fermariello (PCI): è assente 
il PRI. Moderatore: Vittorio 
Pellegrino, direttore della ri
vista. 

Il salone è affollato, molte 
le personalità politiche, com
pletamente assenti gli espo
nenti del cartello di « alterna
tiva ». A loro, non a caso, è 
dedicato un articolo della ri
vista distribuita in sala. Sono 
accusati tra l'altro di « aven-
tinismo » (di non voler accet
tare. cioè, il confronto all'in
terno del partito). Anche que
sto è uno dei tanti segni dello 
scontro aspro in corso nella 
DC. Ma veniamo alla tavola 
rotonda. 

« Ma se già litigano Donat 
Cattin e Starninoti — dice Ga
va — come possono stare, neh 
lo stesso governo, comunisti e 
democristiani? ». E' uno dei 

tanti argomenti usati dal « pa
drino » per sostanziare la sua 
tesi. Ai partiti che spingono 
per un'evoluzione del quadro 
politico (PCI. PSI. e PRI). Ga
va ha infatti detto: E' meglio 
non tirare troppo la corda, 
altrimenti si corre il rischio 
di spezzarla. 

Dunque è inutile parlare di 
intesa, l'unica cosa fattibile 
— a parer suo — sarebbe met
tersi d'accordo solo su alcu
ne questioni e risolverle tutte 
insieme. Non forziamo dunque 
— ha detto — il quadro poli
tico: questa potrà essere una 
conseguenza, non una pre
messa. 

In sostanza anche Gava ha 
tirato in ballo la questione dei 
« tempi » e della e immaturi
tà » del paese per una svolta 
politica. 

Gli hanno risposto i compa
gni Lezzi e Fermariello. E' ne
cessario — ha detto Lezzi — 
che, di fronte alla gravità del
la situazione, la DC non inter
venga solo sui singoli fatti. 
Bisogna passare dalle parole 
ai fatti, perché, intanto, chi 
soffre è Napoli, con i suoi 
mille problemi da risolvere. 

E, riferendosi alla situazio
ne nazionale: ma perché — si 
è chiesto — una parte delle 
forze politiche deve gestire 1* 

IN FEDERAZIONE 

Venerdì attivo del PCI 
con Gerardo Chiaromonte 

Segretari delle cellule di fabbrica, delle sezioni, I 
compagni delle segreterie di zona, del comitato federale 
e della commissione federale di controllo, quelli impe
gnati nelle assemblee elettive, i responsabili dei circoli 
della FGCI, si riuniranno venerdì prossimo (ore 17) in 
federazione per un attivo provinciale, al quale prenderà 
parte il compagno Gerardo Chiaromonte, della direzione. 

L'assemblea è convocata per andare, in questi ultimi 
giorni dell'anno, a una grande mobilitazione per prose
guire la campagna di tesseramento che vede, come 
obiettivo della federazione napoletana, il superamento 
dei 10 mila iscritti. All'ordine del giorno dell'attivo di 
venerdi ci sarà anche la situazione politica attuale, nel 
Paese e a Napoli, la discussione delle iniziative di lotta 
a cui I comunisti saranno chiamati nelle prossime set
timane. 

E' ormai chiaro che si sta aprendo una fase nuova 
nella situazione politica del paese, e a Napoli, con gli 
incontri con il governo, fra i partiti e nelle istituzioni. 
SI rende quindi più che mai necessaria una riunione 
del quadro attivo del partito, per approfondire e defi
nire temi, obiettivi e scadenze nelle quali il partito 
nella nostra provincia andrà a lavorare. 

accordo a sei e un'altra deve 
limitarsi ad astenersi? Un go
verno d'emergenza, con la par
tecipazione di tutte le forze 
politiche, è dunque indispen
sabile, specialmente quando i 
risultati sono scarsi. 

L'attuale quadro politico — 
ha detto Fermariello — risulta 
inadeguato. Non a caso molte 
parti dell'accordo nazionale. 
specialmente quella riguardan
te il Mezzogiorno, sono rima
ste sulla carta. Bisogna allo
ra andare avanti e il PCI. in
sieme con altri partiti, ha in
dicato la strada del governo 
d'emergenza. 

Ma la DC risponde presen
tando molte facce: e per Na
poli? Bisogna affrontare i pro
blemi — ha detto — non solo 
con una piattaforma precisa. 
ma con'un'intesa unitaria. Al
la regione è stato fatto, non 
al Comune e alla Provincia. 
Qui è stata imboccata la stra
da dello scontro. Ma oggi, nel
la DC. qualcosa si sta muo
vendo. 

Decisamente contraria ad o-
gni apporto del PCI alla gui
da del paese, invece è stata 
la rappresentante del PLT. 

Per Ciampaglia, invece, bi
sogna fare di tutto per porta
re il paese fuori dall'emer
genza. L'importante — ha det
to — è che si affrontino i pro
blemi. Un accordo è dunque 
necessario, specialmente a 
Napoli. 

• NUOVO SEGRETARIO 
PORTUALE-CGIL 

Il compagno Ettore Com
battente è il nuovo segre
tario provinciale della Fe
derazione Lavoratori Por
tuali-CGIL. Il consiglio ge
nerale della FILP-CGIL ha 
provveduto inoltre ad un 
ampliamento degli organi
smi dirigenti provinciali. 

Si è concluso il primo congresso regionale della Lega 

Le cooperative contro la crisi 
Le conclusioni del presidente dell'AICA, Enzo Ferrari - Il piano d'inve
stimenti capace di fronteggiare l'emergenza - Cresce la presenza dei giovani 

• « Ai poteri pubblici noi non 
chiediamo assistenza, ma di 
essere messi in condizione 
di operare per lo sviluppo eco
nomico. per l'occupazione, per 
il rilancio dell'agricoltura, nel 
quadro di una rigorosa pro
grammazione ». r 

' Enzo Ferrati presidente na
zionale dell'AICA (l'Associa
zione delle Cooperative Agri
cole) ha concluso domenica 
mattina il primo congresso re
gionale della Lega Naziona
le delle Cooperative e Mutue. 
Nel salone dei congressi del 
teatro Mediterraneo alla Mo
stra d'Oltremare, insieme ai 
202 delegati hanno seguito ai 
lavori rappresentanti dei par
titi e degli enti locali, sin
dacalisti. semplici cittadini e 
innanzitutto tantissimi giova
ni per i quali l'associazioni
smo rappresenta un nuovo ter
reno di lotta per utilizzare 
il preavviamento al lavoro. 

« Il movimento cooperativo 
è una forza anticrisi e di 
• C i," "- t* ••" i 

Incendio ieri 
a piazza 
Garibaldi 

• Un violento incendio è 
scoppiato, ieri sera, in un 
negozio di elettrodomestici 
(radio e tv) a piazza Gari
baldi. L'incendio è divampa
to attorno alle 18. quando nel 
negozio erano presenti i tre 
figli del proprietario — Gior
gio Cuomo. di 50 anni — che 
hanno provveduto ad avver
tire tempestivamente i vigili 
del fuoco. 

Per oltre due ore sono di
vampate le fiamme, costrin
gendo gli abitanti nel palaz
zo sovrastante a lasciare 
temporaneamente le loro abi
tazioni. Duecento milioni i 
danni. 

m PORTO: DOMANI SCIO
PERO DI TRE ORE . 

' Uno sciopero di tre ore 
verrà effettuato domani da 
tutti i lavoratori del porto. 
L'astensione sarà di tre ore 

r;r turno. L'azione di lotta 
stata promossa a livello na

zionale dalla FULP, il sinda
cato unitario di categoria, a 
sostegno degli obbiettivi del
la piattaforma rivendicativa, 
in particolare per quanto ri
guarda l'adozione di una nuo-
v» politica per 1 porti e per 
I rinnovo contrattuale. 

progresso — ha proseguito 
Ferrari — che si pone seria
mente il problema di contri
buire al risanamento econo
mico dell'Italia, partendo pro
prio dal mezzogiorno la cui 
centralità va riaffermata an
che nel campo cooperativi
stico ». 

La Lega, nel corso del con
gresso. ha presentato il suo 
piano triennale di investimen
ti che prevede una spesa tra 
il 1978 e 1*80 di circa cinquan
ta miliardi = in edilizia, agri
coltura e commercio. 53 mila 
soci. 605 cooperative: il mo
vimento in Campania ha as
sunto vaste proporzioni e una 
capacità di incìdere immedia
tamente nel tessuto economi
co e produttivo regionale. 

Il suo non è uno dei tan
ti < libri dei sogni > cui sia
mo stati abituati in questi 
anni, uno dei tanti piani che 
sono poi rimasti sulla carta. 
La Lega, infatti, è in grado 
di far fronte anche all'emer
genza. di dare cioè il via ad 
alcuni lavori in tempi brevis
simi. purché si sblocchino i 
finanziamenti rimettendo in 
moto l'intero meccanismo pro
duttivo e creando nuova oc
cupazione. 

E' il caso dei lavori della 
« 167 » di Ponticelli, che en
tro sei mesi potrebbero ave
re inizio, oppure del piano 
per il disinquinamento del gol
fo di Napoli e di quello per 
l'area metropolitana entrambi 
finanziati dalla Cassa del 
Mezzogiorno. Per le piccole 
e medie industrie, inoltre. le 
prime ad essere colpite dal
la crisi che ha investito a 
Napoli tutti i grandi comples
si industriali, la Lega ha mes
so su (insieme alla Confapi) 
un centro di assistenza tec
nica e finanziaria al quale 
possono rivolgersi tutti gli 
imprenditori. 

e Tuttavia non è un cammi
no facile — ha concluso Fer
rari —. Ai sindacati chiedia
mo una più stretta collabo
razione sulle molteplici que
stioni per le quali, comune
mente lottiamo. Ai partiti po
litici. cosi • come < hanno già 
concordato nell'accordo a sei. 
una maggiore attenzione e un 
confronto sul molo dell'asso
ciazionismo democratico». 

< Un momento di unità con
creta tra il movimento sin
dacale e . quello cooperativo 
— aveva detto intervenendo 
in precedenza il compagno 

Giuseppe Vignola. segretario 
regionale della CGIL — è da
to dall'attuazione della legge 
sul preavviamento al lavoro 
dei giovani. Insieme dobbia
mo lottare per il pieno uti
lizzo di tutte le risorse del 
Mezzogiorno ». 

E Franco De Magistris. del
l'associazione della piccola in
dustria: <Là nostra associa
zione è intenzionata ad apri
re un dialogo serrato col mo
vimento cooperativo. I pro
blemi in comune sono tanti 
Sulla strada dell'associazioni
smo. TAPI Campania ha già 
realizzato un consorzio di ac
quisto e di vendita all'estero ». 

Intervenendo a nome del
l'amministrazione comunale di 
Napoli, il compagno Andrea 
Geremicca. assessore al La
vora. ha sottolineato l'impe

gno del Comune per svilup
pare e facilitare l'associazio
nismo e la costituzione di 
cooperative. 

e Come amministrazione co
munale — ha detto Geremic
ca — rifiutiamo una politica 
basata sull'assistenzialismo e 
sullo spreco delle risorse do
ve non c'è spazio per il mo
vimento cooperativistico. . Il 
Comune guarda con interesse 
al vostro piano triennale di 
investimenti che rappresen
ta un sicuro punto di riferi
mento per la programmazio
ne». 

Al termine delle due gior
nate di lavori, il congresso 
ha approvato alcune modi
fiche alle norme statutarie e 
ha provveduto all'elezione del 
nuovo organismo dirigente re
gionale. 

' SI è svolto ieri mattina il 
previsto incontro del presi
dente della giunta regionale, 
Gaspare Russo, con i rappre
sentanti dei partiti che han
no sottoscritto l'intesa alla 
Regione. Scopo della riunione 
(che si è tenuta presso la se
de del gruppo regionale della 
DC) è stato quello di mette
re a punto il documento che 
formerà oggetto dell'incontro 
tra il presidente del Consiglio 
del ministri. Giulio Andreottl, 
e una delegazione campana, 
già fissato per domani a 
Roma. 

Il documento, sul quale si 
è registrato un pieno accor
do. non è il solito « quader
no di doglianze » ma un in
sieme di richieste non fini 
a se stesse e chiuse in una 
dimensione regionale. Esse E! 
collocano in un'ottica meri
dionalista ponendo l'esigenza 
di una profonda modifica del
la linea economica nazionale 
che deve privilegiare il Mez
zogiorno. Più specificamente 
saranno avanzate richieste 
che riguardano l'apparato 
produttivo industriale, lo svi
luppo dell'agricoltura, la rea
lizzazione di opere pubbliche. 
10 snellimento delle procedure 
per consentire la rapida rea
lizzazione di queste ultime. 

Vi sono le questioni relati
ve a vertenze aziendali che 
da anni attendono una solu
zioni (ex Merrell, Angus. 
Pennitalla); si sono posti in 
questi ultimi tempi ì proble
mi dell'Alfa Sud e dell'Hai-
sider. che costituiscono un au
tentico banco di prova per 
dimostrare l'esistenza o me
no di una reale volontà meri
dionalista. Tutto questo per 
non parlare di altri settori in
dustriali da sviluppare nel
l'ambito del piani di settore. 

Oggi dovrebbe esserci una 
ulteriore presa di contatterà 
11 presidente della giunta re
gionale. il sindaco di Napoli, 
Maurizio Valenzi, e il presi
dente dell'amministrazione 
provinciale. Giuseppe Iacono 
per la definitiva stesura del 
documento. Poi. domani, la 
delegazione andrà a Roma. 

Intanto, nell'ambito delle 
iniziative intraprese dal sin
dacato per determinare nella 
regione e a Napoli una ripre
sa della attività produttiva 
e dell'occupazione, si terrà 
oggi un incontro della Fede
razione provinciale - CGIL-
CISL-UIL con l'amministra
zione comunale per un esame 
dettagliato delle opere pub
bliche e dei problemi urba
nistici di Napoli. 

La segreteria della federa
zione, sulla scorta dei dati 
sinora acquisiti e di quelli 
che certamente deriveranno 
dal citato - incontro, nella 
giornata di giovedì provvede
re alla definizione degli im
pegni e delle priorità Bulle 
quali, anche con la lotta, in
tenderà impegnare le deci
sioni del governo, della Re
gione e delle amministrazioni 
degli enti locali. 

Questa mattina si riunisce 
il consiglio regionale per la 
discussione sul piano so
cio-sanitario. avviato nel cor
so dell'ultima seduta da una 
relazione del presidente della 
quinta commissione consilia
re permanente. Carlo Leone. 
Molto probabilmente non sa
rà possibile mantenere fede 
all'impegno assunto di esau
rire discussione e dibattito 
sugli emendamenti nella se
duta odierna e in quella già 
fissata per giovedì. Ciò per
ché la mole degli emenda
menti è enorme (sono circa 
duecento) e il loro solo esa
me e votazione porterà via — 
a meno che non vengano 
drasticamente ridotti di nu
mero — certamente più sedu
te. 

Vi sono poi ancora con
trasti di fondo tra le varie 
forze politiche sulla « filoso
fia » del piano, segnalatamen
te tra De e sinistre. Questi 
contrasti non sembra siano 
stati smussati e quindi in au
la il dibattimento si prevede 
abbastanza vivace. 

s. g. 

Presentato il bilancio preventivo 78 del Comune 

UNA NUTRITA SERIE DI INIZIATIVE 

Spettacoli di «Natale a Napoli» 
' « Natale a Napoli » è in 
pieno svolgimento. L'iniziati
va, organizsata, dall'Ascom e 
dalla Confesercenti. sta di
spiegandosi in questi giorni 
con una interessante serie di 
manifestazioni che avranno i 
loro momenti più significati
vi nel presepe vivente previ
sto per il 29 prossimo a piaz
za del Plebiscito e nella « pas
seggiata » di Capodanno. 

ntanto è stata inaugurata 
la mostra mercato dell'arti
gianato nella galleria Princi
pe di Napoli al Museo, con 1' 
apporto determinante delle 
organizzazioni sindacali del 
settore: CGIA. CNA. CASA e 
CLAAI. Inoltre ampio spazio 
è stato dato quest'anno, nel 
quadro delle manifestazioni 
di « Natale a Napoli ». agli 
spettacoli teatrali, la cui or
ganizzazione si è avvalsa an
che della collaborazione, per 
la prima volta, dei consigli di 
quartiere. Il programma è 
molto vario e ricco e abbozza 
un tentativo di decentramen
to portando alcuni spettacoli 
anche in comuni della pro
vincia. 

Il 22 prossimo, alle ore 20. 
al teatro Pierrot (Ponticelli) 
la compagnia Trematerra pre
senta una sceneggiata. Il 
giorno dopo al teatrino della 
Flortdlana, alle ore 10,30. la 
cooperativa « Gli ipocriti » 
presenta « La favola di Masi

no ». Sempre « Gli ipocriti » 
si esibiranno alla vigilia di 
Natale, alle ore 10.30. nel tea
trino della Reggia di Capo 
di Monte con «La favola di 
Masino». 
-Per il giorno di Natale è 

prevista, invece, alle ore 10.30. 
al cinema « Alle ginestre » 
(Puorigrotta), la proiezione 
del cartone animato « Silve
stro e Gonzales ». 

Il 26 dicembre al teatro 
Bracco, alle ore 10.30. lo spet
tacolo musicale per bambini 
« Augurevolissimevolmente »: 
nella palestra della terza scuo
la media di S. Giovanni a Te-
duccio. in via Ferrante Impa
rato. alle ore 10,30. un altro 
spettacolo per bambini. Il 27 
dicembre all'istituto tecnico 
« Giordani ». ore 1830. spetta
colo della «Cooperativa dei 
mutamenti » con « Le parole 
e la citta» di Raffaele Vi
vi ani. 

Il giorno dopo, sempre al 
« Giordani ». alle ore 1&30. il 
gruppo di Gabriele Barra con 
« Lassale pe' veni' America ». 
Il 30 dicembre al teatro Cilea, 
alle 17.30. la «Teatralsud» 
presenta « E miercuri d'a Ma
donna 'e Carmine » con Tecla 
Scarano. Gloria Christian, An
tonello Rondi e Lucia Cassini. 

Il 3 gennaio all'Accademia 
di belle arti, ore 1*30. il grup
po « Teatro nuovo » presenta 
«Esce 'e sole» di Salvatore 

Di Giacomo. Sempre all'Acca
demia di belle arti il giorno 
dopo, alle ore 18.30. il gruppo 
« Lo cunto de li conti » in 
« Da Napoli a Foggia », con
certo di musica popolare nel
lo stesso giorno a Giugliano, 
nel teatro della scuola elemen
tare. alle ore 10.30 « Gli ipo
criti » presentano « La favola 
di Masino ». Il 5 gennaio al 
teatro Cilea, alle ore 17.30 la 
« Teatralsud » presenta « 'E i 
miercuri d'a Madonna 'e Car- j 
mine ». . 

Il 6 gennaio a Vico Equen- ' 
se. nel salone dell'Azienda di 
soggiorno, alle 18. la compa
gnia Panipucci presenta tre 
atti unici: « Storia dello zoo » 
di Albec « Abbasso il frolloc-
cone » di Vittorio Metz, « La 
tigre » di M. SciesgalL Questo 
stesso spettacolo sarà presen
tato il giorno 7 gennaio a 8. 
Sebastiano, nel cinema teatro 
« Vesuvio ». alle ore 1030. e il 
giorno 8 alle 10.30 a Caserta 
nel cinema teatro Rossi. A 
Pozzuoli, infine, è previsto per 
il 5 gennaio, al teatro dell'Oli-
vetti. « La favola di Masino » 
presentata da « Gli Ipocriti ». 

A questi spettacoli si assi
ste per inviti che vanno riti
rati, fino ad esaurimento. 
presso le sedi dei consigli di 
quartiere nel cui ambito ter
ritoriale ricade fi locale in cui 
si svolge la manifestazione. 

E' questa la cifra per gli investimenti - La relazione di Scippa 
Per la seconda volta ridotto il disavanzo economico, calato in 
due anni di 84 miliardi - Previsti per la spesa cinque progetti 

a ' E N T R A T A 
Entrate ptr Imposte " " 
Entrate per contributi sostitutivi 
Entrate per compartecipazioni 
Entrate extra tributarle -

TOTALE 
Entrate provenienti da alienazione di boni 
Entrate provenienti dalla assunzione di prestiti: 

1) per copertura disavanzo economico 
2) a) per fronteggiare spese straordinarie 

b) per fronteggiare spese In conto capitale 
e) per copertura disavanzo di amministrazione 

. L. 
L. 
L. 
L. 

L. 

L. 
L. 
L. 
L. 

2t.f74.44ft.Q00 
59.751.051.111 

é.» 15.2*0 
44.238.172.034 

133.970.5t5.935 
v 

348.510.000.000 
41.899.500.000 

304.985.000.000 
3.150.000.000 

TOTALE 

L. 
L. 

L. 

L. 

133.970.585.935 
5.000.000 

. 

738.544.770.000 

872.520.355.935 
Contabilità speciali 

Spese correnti: 
1) obbligatorie: 

a) ordinarie 
b) straordinarie 

- 2) facoltative 

Spose In conto capitale 
Spese per rimborso prestiti 
/,. 

Contabilità speciali 

TOTALE COMPLESSIVO DELLE ENTRATE 

S P E S A 
Disavanzo di amministrazione 

L. 998.926.322.726 

3.150.270.000 

L. 
L. 

434.519.813.878 
84.129.500.000 

TOTALE 

-

L. 520.649.313.878 
L. 7.631.716.393 

L. 528.281.030.271 

TOTALE 

TOTALE COMPLESSIVO DELLA SPESA 

L. 
L. 
L. 

L. 
L. 

L. 

528.281.030.271 
304.990.000.000 
36.099.055.664 

872.520.355.935 
126.405.966.791 

998.926.322.726 

Un taglio netto alle spese assistenziali 
e un incremento degli investimenti. 
Questa, in sostanza, la « filosofia » del 
bilancio preventivo del Comune di Na
poli per il 1978 di cui parliamo anche 
in altra parte del giornale. 

Questo bilancio — ha spiegato l'asses
sore Scippa — è stato redatto con la 
collaborazione dei consigli di quartiere 
e costituisce una risposta adeguata al
la grave situazione in cui versa la 
città. 

Complessivamente entrate ed uscite 
ammontano a 998 miliardi e 926 milioni 
circa. Anche quest'anno — fatto posi
tivo — si registra un'ulteriore riduzione 
del disavanzo di lire 1.702.500.000. che 
si affianca alla contrazione dell'anno 
precedente (circa 82 miliardi) e fa del 
Comune di Napoli un caso raro tra tutti 
gli altri enti locali, che hanno visto in
crementare il loro disavanzo ad un rit
mo del 20 30'c. 

Si riduce anche la spesa corrente. 
quella cioè strettamente necessaria alla 
sopravvivenza dell'azienda comunale. 
Passa da 829 miliardi a 528 circa. Tra le 
principali voci depennate completamen
te va considerato il deficit delle TPN 
(185 miliardi). 

Aumentano, invece, le spese in conto 

capitale, cioè gli investimenti. Saranno 
contratti mutui per 299 miliardi e 445 
milioni (+31.8^ rispetto al '77) per i 
quali non manca la relativa copertura: 
complessivamente gli investimenti am
monteranno a 304 miliardi. 

Quest'anno, infatti, è stata portata 
in porto l'operazione per la concessione 
del mutuo di 50 miliardi (di cui 18 già 
sono stati appaltati) per opere' pub
bliche. e sono positivamente avviate 
le trattative con il Banco di Napoli per 
la concessione di un mutuo di 100 mi
liardi . Inoltre sono 25 i miliardi che la 
Regione deve ancora al Comune per 
l'ATAN e i cantieri di lavoro. 

Gli investimenti del comune si con
centreranno. nel 1978, su cinque precisi 
progetti. Eccoli: risanamento igienico-
sanitario, trasporti e viabilità, edilizia 
scolastica, casa e servizi, ristruttura
zione dell'azienda comunale. 

Per il primo progetto è prevista una 
spesa di 1 miliardo e 700 milioni per 
l'autoparco centrale e di 5 miliardi per 

j due nuovi autoparchi della N.U. Altri 
stanziamenti riguardano la ristruttura
zione e la costruzione di nuovi circoli. 
l'acquisto di automezzi e di 60 stazioni 
mobili per lo sversamento dei rifiuti. 
Alla rete fognaria sono destinati 18 mi

liardi. Per lo sviluppo dei trasporti pub
blici sono previsti, in totale. 118 miliardi 
oltre a 55 miliardi per la viabilità. 

Altro progetto è quello dell'edilizia 
scolastica. Ai ' 20 miliardi del mutuo 
destinati alla costruzione di nuove aule. 
si affiancano 90 miliardi per l'acquisto 
di locali. Inoltre è prevista la costru
zione di 6000 vani per i senzatetto e 
l'impiego di 3 miliardi per ristrutturare 
edifici acquisiti dal Comune. 

Infine l'amministrazione è impegnata 
a qualificare la qualità del servizio e 
il livello professionale del personale. 
Al 30 novembre i dipendenti del comune 
sono 19.975. inclusi i cantieristi, contro 
i 20.338 del 1975. Il numero degli assunti 
dunque — tenendo conto delle reali esi
genze dell'azienda — è stato inferiore 
ai pensionamenti e ai decessi. 

Questo bilancio sarà presentato do
mani sera al consiglio comunale. Intan
to. però, già ieri, nel corso della con
ferenza stampa c'è stato un primo som
mario giudizio. 

Intorno all'approvazione di questo bi
lancio — ha detto il capogruppo de. 
Forte — non bisogna creare un clima 
teso e drammatico. Molto dipenderà — 
ha detto — dalla maturazione di un 
clima politico nuovo. 

Si estende 
lo sciopero 
della fame 

a Poggioreale 
La protesta dei detenuti 

del carcere di Poggioreale. 
iniziata nella settimana scor
sa al padiglione « Livorno ». 
si è estesa ieri ad altri con
sistenti gruppi di carcerati. 
E* iniziato, infatti, lo sciope
ro della fame anche nei pa
diglioni « Genova ». e Saler
no » e « Avellino ». 

I detenuti protestano per 
le loro condizioni di vita nel
l'affollatissima casa di pena 
napoletana che ospita 2400 
uomini. Di questi 1356 sono 
già stati giudicati o in at
tesa di appello: gli altri so
no in attesa di giudizio. 

Una delle richieste dei de
tenuti in agitazione è quella 
di avere un incontro con i 
parlamentari del partito co
munista, del partito sociali
sta. di quello democristiano e 
della Lega per la non vio
lenza. anche per permettere 
a queste forze di rendersi 
conto delle loro reali condi
zioni di vita. Fino ad oggi. 
però, si è recata a Poggio 
reale solo la - " delegazione 
composta dalla compagna 
on. Ersilia Salvato e dal se
natore Guarino. Anche il giu
dice di sorveglianza Cappel
li ha visitato il carcare saba
to scorso. 

La protesta dei detenuti 
continua quindi per sensibiliz
zare anche gli altri partiti e 
l'intera opinione pubblica sui 
loro problemi e sulle disfun
zioni del carcere napoletano. 

Portici: 
studenti 

in corteo per 
l'ex caserma 

Oltre un migliaio di studen
ti dell'istituto professionale, 
del Liceo Scientifico e delle 
altre scuole superiori di Por
tici hanno manifestato ieri 
mattina per le vie del centro 
cittadino per ottenere che 
l'ex caserma Mascabruno ven
ga destinata ad edificio sco
lastico. 

Un'assemblea, alla quale 
hanno partecipato anche inse
gnanti e genitori, si è svolta 
in piazza S. Ciro da dove è 
partita una delegazione che 
è stata ricevuta al municipio 
dal sindaco e dagli assessori. 

Gli studenti hanno chiesto 
di essere ricevuti al ministero 
delle Finanze (l'ex caserma 
appartiene al demanio pub
blico) per chiedere che l'edi
ficio venga affidato In gestio
ne al Comune. 

Sciopero 
e assemblee per 

il sindacato 
della P.S. 

Scioperano stamattina per 
un'ora, dalle 10 alle 11. tutti 
i lavoratori del trasporto ae
reo per sollecitare il varo da 
parte del governo della rifor
ma di Polizia, per la smilita
rizzazione e la costituzione del 
sindacato di P.S. 

Anche tutte le altre fabbri
che e aziende napoletane si 
fermeranno oggi per un'ora nel 
quadro dello sciopero naziona
le indetto dalla federazione 
CGIL, CISL. ÙIL a sostegno 
dell'iniziativa degli agenti di 
P.S.. per poter aderire libera
mente al sindacato unitario. 

Un'assemblea si terrà alla 
SOFER di Poz7uoIi con l'inter
vento di Clarizia e un'altra 
alla SEBN con Viscardi. 

Lo sciopero 
dei custodi non 

può bloccare 
le scuole 

Ieri, per uno sciopero dei 
custodi indetto dalla CISL. 
alcune scuole elementari e 
magistrali sono rimaste chiu
se. Molti i disagi. 

La CGIL-Scuola napoletana 
— in un suo comunicato — 
mentre ritiene che debba es
sere risolta politicamente la 
questione dell'orario di ser
vizio dei custodi, denuncia 
come gravi ed illegittime le 
modalità di sciopero attuate. 

Da parte sua l'assessore 
alla pubblica istruzione del 
Comune, il compagno Genti
le. su disposizione della giun
ta. ha diffidato in modo for
male i custodi delle scuole a 
non asportare le chiavi degli 
edifici. 

PICCOLA CRONACA 
l I L G I O R N O 

Oggi martedì 20 dicembre 
1977. Onomastico Liberato i 
(domani Pietro). ! 

ni Partito-i 
COMITATO DIRETTIVO 

Oggi, or» 9,30 in federazione, 
riunion* del comitato direttivo. 
COMMISSIONE FEMMINILE 

In federazione, ore 17, commis
sione femminile allargata alle re
sponsabili delie sezioni con*. Nini 
e R. Lapiccirella. A S. Giuseppe 
Porto, ore l i . assemblea cellula 
Finanze • Tesoro con Casino e 
Russo. 

EQUO CANONE 

Assemblee cellule dei ferrovieri 
su situazione politica, eejuo cano
ne e lotte dei ferrovieri: a Cevet-
leogeri, ora 17.30, con Dentata, 
Mancini e Basino; LuzzaTti, ore 
17.30 con Lama e Vag.isi: S. M. 
la Bruna, ora 17,30. con Amato; 
Stadera, ere 17,30 con Cappuccio. 
Goglielmueci e Parrella-, Vicarìa, ore 
17,30 con Alfano. Vitiello, tossa. 

CftUrVO COMUNI 

Si riunito» doananl, ora 16,30. 
In ledei a^one il frappo consiliare 
eM PCI al Comune « Napoli. 

B O L L E T T I N O 
D E M O G R A F I C O 

Nati vivi 7. Richieste di 
pubblicazione 28. Matrimoni 
religiosi 23. Matrimoni civili 

-2. Deceduti 7. 

LAUREA 
Si è laureato con il massi

mo dei voti in medicina Clau- ' 
dio Salerno: la tesi In chi- j 
rurgla è stata discussa con il ! 
prof. Nicola Cocchia. Al neo ; 
laureato ed ai suoi genitori 
i più vivi auguri. 

LUTTO 
E* deceduto Vincenzo Pic

colo, padre dei compagni [ 
Giorgio e Antonio della cel-
lula ENEL. Al familiari tutti ! 
giungano le condoglianze dei 
comunisti dell'ENEL, della se
zione San Giovanni e del
l'Unità. 

i 

NUOVA SEDE 
UFFICIO REGISTRO 

L'Intendenza di Finanza di ! 
Napoli informa i contribuenti I 
che l'ufficio del registro — 
ammende — di Napoli si è 
trasferito a via Medina 24 
<Palano Pondi). 
CULLA 

La casa dei compagni Hi
ll De Felice e Paolo Nicchia, 
segretario della federazione 
del PCI di Salerno, è stata 
allietata dalla nascita di una 
bimba. Al felici genitori e al
la neonata gli auguri del 
comunisti di Salerno, e del-
l'Unità, , v 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via 

Roma 348; Montecahrarlo: 
p.zza Dante 71; Chiala: via 
Carducci 21: riviera di 
Chiaia 77: via Mergelllna 148; 
Mercato-Pendino: p.zza Gari
baldi 11; S. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giov. a Carbonara 83; 
staz. centrale oso Lucci 5; 
cal.ta ponte Casanova 30; 
Stalla-S.C. Arena: via Foria 
201: via Materdel 72: corso 
Garibaldi 218: Colli Aminai: 
colli Aminel 249: Vom. Ara-
nella: via M. Pisciceli! 138: 
p.zza Leonardo 28; via L 
Giordano 144: via Merllanl 
33: via D. Fontana 37; via 
Simone Martini 80; Fuori-
grotta: p.zza Marc'Antonio 
Colonna 21: Soccavo: via 
Epomeo 154: Miano-Socondi-
gliano: corso Sccondigliano 
174. 

Bagnoli: p.zza Bagnoli 726; 
Ponticelli: via Madonnelle 1; 

Poggioreale: via Stadera 139; 
Poaillipo: via Manzoni 151; 
Pianura: via Provinciale 18; 
Piscinola: p.zza Municipio 1-
Piscinola. 

NUMERI UTILI 
Guardia modica comunale 

gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per U 
trasporto di malati infettivi, 
orario 8-20, tei. 441344. 

Pronto Intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-13). telefo
no 294.014/294202. 

Segnalazione di carenza 
igienico-sanltarie dalle 14,39 
alle 20 (festivi 9-12), telefo
no 314.935. 

Il Prof. Dttt. LUIGI IZZ0 
DOCENTE e SPECIALISTA DERMOSIFILOPATIA UNIVERSITÀ' 

ricava par atatama VENEREE • URINARIE . «ESSejAXI 
Consultazioni aeuuoioekhe a con—lonzo "Mti Imuniele 

NAPOLI Via Roma, a i a (Spirito Sento) Tei. SI J4.2R (tolti I i temi) 
SALERNO Vìo Roma. 112 Telai 22 7 5 * 3 «ftortaal a giovedì) 

Dottane EH LEANZA-T* 891812» 
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